

Produktion des Nissan Micra in Frankreich angelaufen

In Frankreich ist die Produktion des neuen Nissan Micra angelaufen. Die ersten Auslieferungen an Kunden in Deutschland erfolgen im März 2017. Der Kleinwagen ist das erste Pkw-Modell von Nissan, das in einem Werk von Allianzpartner Renault gebaut wird. In der Fabrik in Flins werden auch die beiden Renault-Modelle Clio und Zoe produziert.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktion des Nissan Micra im Renault-Werk Flins.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Produktion des Nissan Micra im Renault-Werk Flins.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Produktion des Nissan Micra im Renault-Werk Flins.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan